



Memorándum de Entendimiento Entre Beit Sahour del Estado de Palestina y la ciudad de Cuenca de la República del Ecuador En el Establecimiento de Relación de Amistad

Beit Sahour del Estado de Palestina a través de su Alcalde, el señor Jehad Khair, y la ciudad de Cuenca de la República del Ecuador a través del Ing. Pedro Palacios Ullauri, Alcalde de Cuenca, quienes de conformidad con los principios que rigen las comunicaciones entre el Estado de Palestina y la República del Ecuador para el Establecimiento de Relaciones Diplomáticas y con el deseo de mejorar el entendimiento mutuo y la amistad entre el pueblo palestino y el pueblo cuencano, y consolidar y desarrollar la cooperación internacional entre las dos ciudades, han llegado a un acuerdo, a través de consultas amistosas, sobre el establecimiento de la relación de amistad entre las dos ciudades, basado en los siguientes objetivos:

- 1. Las dos partes llevarán a cabo, de conformidad con los principios de igualdad y beneficio mutuo, intercambios y cooperación en diversas formas en las áreas de turismo, cultura y artesanía, gestión del patrimonio y protección del medio ambiente, así como también proyectos comunes para promover la prosperidad y el desarrollo común.
- 2. Mantener contacto regular entre los directores y los departamentos de cada Municipalidad para la consecución de los objetivos establecidos por los dos entes edilicios para facilitar las consultas sobre los intercambios y la cooperación en asuntos de interés común.
- 3. Este memorando entrará en vigor desde la última fecha en la que se suscriba por cualquiera de las partes de su suscripción, que se formaliza en tres ejemplares auténticos en español, inglés y árabe.

